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信阳综合

信阳15年安全供港65万头活猪
2015

年将实现香港市场每十头猪中就有一头信阳产
� � � �

信阳消息（记者赵雪峰）记者昨日从
信阳进出口检验检疫局获悉， 自

2000

年至
今的

15

年间， 我市养殖的活猪供应香港达
到

654864

头，猪肉品种深受香港市场欢迎。

我市供港活猪养殖集中在潢川县、罗山
县， 供港活猪从最初的每年不到

1000

头到
现在每年近

5

万头。随着我市最大的供港活
猪养殖基地之一———罗山豫鸣畜牧有限责
任公司二期工程的竣工，

2015

年我市年供
港活猪将超过

10

万头，届时香港市场每
10

头猪中就有
1

头是信阳产。

承担着供港活猪检验检疫职责的信阳
进出口检验检疫局，为确保活猪从信阳平安
地“走”上香港同胞的餐桌，在多年的供港活
猪检验检疫工作中，除对多发疫病定期监测
和对流行疫情动态监测外，还指定专人每天
跟踪世界各地疫情情况及国内疫情动态，编
制疫情专报， 及时向供港活猪养殖场报送。

同时，该局充分发挥各养殖场的备案兽医作
用， 对疫情流行期间实行每天一报制度，其

他时间加大疫情流行病学调查工作力度，做
到早发现、早报告、早防控，并做到“三制度，

三记录”，即实施饲用饲料、消毒剂、保健药
品备案制度，严格

45

天停药期制度，坚持重
大事项报告制度，日常饲养、免疫、用药、消
毒情况全记录，发运活猪健康状况、运输工
具、卫生证书、押运人员影像资料全记录，实
施运输车辆运行轨迹

GPS

定位记录，开创了
信阳供港活猪连续

15

年未发生疫情疫病、

未检出兽药残留超标的记录。

优先发展城市公交
市政府召开城市公共交

通专项规划评审会
� � � � �

信阳消息（记者方慧玲）

12

月
11

日上
午，市政府组织召开《信阳市城市公共交通专
项规划》评审会。

为更好满足居民经济、方便、安全、舒适
的出行需求，着眼实施公交优先发展战略，我
市委托交通运输部科学研究院编制了《信阳
市城市公共交通专项规划》。 评审会上，与会
人员对我市城市公共交通专项规划文本进行
了审阅和讨论，认为该专项规划总体较好，但
需进一步结合信阳实际情况进行修改完善，

并就规划中公交场站的位置、规模，提高城市
交通资源利用率，缓解城市交通拥堵，方便居
民出行， 促进城市经济社会协调持续发展等
方面，提出了具体修改意见和要求。

会议要求， 要认真研究我市城市公共交
通发展现状及存在的突出问题， 逐一找准解
决问题的措施， 并在专项规划中排出时间表
和路线图。 要充分考虑我市城市发展战略和
发展方向，充分考虑我市人口集聚、产业发展
需要，统筹当前和长远，兼顾城市和乡村，科
学规划公共交通线路， 合理布局公共交通基
础设施，科学制定公共交通发展模式、组织形
式和运营方式，高标准、高质量、快速度发展
我市城市公共交通。要形成合力，在城市公共
交通专项规划编制实施过程中， 各级各部门
要树立优先发展城市公交意识，统一思想，提
高认识，全力支持，形成合力，共同推动信阳
城市公共交通又好又快发展。

智享先机微赢未来
2014

豫南首届微营销大
会举办
� � � � �

信阳消息（记者韩蕾）

12

月
11

日下午
,

信阳市及其周边城市
300

多名企业主聚集一
堂，在信阳锦江国际大酒店三楼，参加由信阳
市中小企业公共服务平台主办， 河南汉申网
络有限公司承办的

2014

豫南首届微信营销
大会。

大会以“智享先机、微赢未来”为主题，针
对企业微营销中的微信公众平台搭建、 微信
营销策略设定、 企业粉丝落地转化等命题展
开讨论分享。 特别盛邀《粉丝经济学》主编吴
高远和国内最具权威性和代表性的中国移动
互联网营销实战专家于丞先生分享了微信公
众平台实操的经验和心得， 并以实战案例加
互动的方式， 环环入扣让观众搞清了微营销
的逻辑原理， 为实际操作中无从下手的参会
者指明了方向。

我市的一些大型企业领导直接带团前
来，他们纷纷表示，这次学习机会很难得，不
愿意错过这次机会， 而且大会上讲的案例让
他们很受启发。 “希望企业家们通过这次会
议，在企业营销遇到困难的时候能找到方
向， 为企业营销宣传提供了一个好的平
台。 ”汉申网络总经理徐宏军表示，同时也
希望此次大会能为信阳的经济转型发展提供
新的引擎。

投放179万尾鱼苗
信阳市

2014

年水生生物增殖放流活动举行
信阳消息（记者吴楠）

12

月
12

日上午， 信阳市
2014

年水生生物增
殖放流活动在河上游举行。 活动
由市水利局主办，市水产局、河管
理处承办。 据了解，此次增殖流放活
动将陆续投放

179

万尾鱼苗到河
中，对养护水生生物资源、保护生物
多样性、改善水域生态环境和维护
河流域生态平衡具有重要的推动作
用。

当日阳光灿烂，风和日丽。 在
河边，工作人员们用水桶将大量的花
鲢和白鲢放入水中，小鱼苗一入水便
快速的游向远方。

据市水产局负责人介绍，我市具
备发展渔业的先天优势，今年以“维
护河生态平衡”为主题的增殖放样
活动，是首次在河城区段举行的天
然水域渔业资源增殖放流活动。 通
过增殖放样能达到净化河水质、改
善鱼类种群结构、保持渔业资源稳定
的目的。

投放活动中，有部分市民对投放
鱼苗的成活率表示疑问。 对此，河
管理处的负责人告诉记者，近期水温
下鱼苗的成活率能达到

98%

， 是投
放鱼苗的合适时间。 他表示，近期由
水利局、水产局等部门组成的联合执
法队将不间断地进行水面巡逻，坚决
打击使用非法渔具进行捕捞的行为。

同时，也欢迎广大市民加强对违法捕
捞的监督，如发现此类行为可拨打电
话

0376-6272720

进行举报。

据了解，投放鱼苗中的白鲢在水
中以有机质为食，一条白鲢每增长

1

斤就能消耗掉
40

斤的有机质， 能起
到非常好的净化水质的效果。

图为投放鱼苗现场。 本报记者吴楠摄

军地共话鱼水情
信阳日报社军民共建暨新闻宣传工作座谈会召开
� � � �

信阳消息（首席记者张继疆）“很多官
兵都爱看《信阳日报》、《信阳晚报》，因为他
们已经把信阳当作是自己的第二故乡。 ”“建
议宣传报道工作能加强军属的优秀事迹宣
传，让部队官兵更有荣誉感、使命感。 ”

12

月
11

日下午， 信阳日报社军民共建暨新闻宣
传工作座谈会在河宾馆召开。与会的军地
代表们畅谈进一步巩固和发展新时期军政
军民关系，共同探讨推进我市双拥工作新思
路，谱写老区驻军新风采，共叙军民鱼水深
情，对驻军宣传工作提出了意见和建议。 信
阳军分区、 信阳市驻军单位代表和信阳日
报、信阳晚报编辑、记者参加会议。

座谈会上，信阳日报社就如何做好军民
共建和军队新闻宣传工作广泛征求驻军单
位代表意见。大家一致认为：我市获得“全国

双拥模范城”四连冠和省“双拥模范城”六连
冠中，信阳日报社为我市“双拥”宣传报道工
作，做出很大贡献。信阳日报、信阳晚报记者
深入一线， 采写了大量鲜活而生动的新闻，

深受驻信官兵的喜爱。 与会代表谈到，报道
不仅展现了信阳驻军的风采，而且让广大驻
信官兵更热爱信阳这个“第二故乡”。驻军代
表们对信阳日报社搭建军民共建平台，加强
国防教育，增强国防意识做出的工作表示感
谢，并对新时期军民共建新闻宣传工作提出
了意见和建议。

信阳日报社党委书记、社长钱长琨对驻
军代表在宣传军队建设、国防建设、军队支
持地方建设方面提出的建议和意见表示感
谢。 他谈到，今后信阳日报社将创新宣传理
念、宣传内容、宣传领域、宣传方式，按照“一

体两翼”的发展思路，以《信阳日报》为主体，

以《信阳晚报》和信阳日报新媒体中心为两
翼，深入开展党报进军营活动，共话“民拥
军、军爱民”的鱼水深情，共同实现强军梦、

中国梦。

信阳军分区副司令员徐义团对信阳日
报社多年来打造的展示信阳驻军单位风采
的窗口和平台表示感谢，希望信阳日报社在
军民共建暨新闻宣传工作中继续发挥更大
作用。 他表示，希望驻军单位加大《信阳日
报》、《信阳晚报》订阅力度，让党报、晚报走
进军营、走进班排

,

来到普通战士身边，成为
战士的贴心人、知心人，同时希望持续开展
地方媒体记者进军营活动，在新时期，通过
军民共建的新方式、新手段，将驻军的好人、

好事、好方法展现在广大读者面前。


